

# Blumen und Bier

## Pfarrei Walpertskirchen ehrt Gertraud Renner und Feuerwehr

**Walpertskirchen** – Ehrung für engagierte Arbeit: Pfarrgemeinderatsvorsitzende Andrea Ismail dankte Gertraud Renner beim Walpertskirchener Neujahrsempfang: „Du hast maßgeblich zur Gründung und Umsetzung unseres Zwergerlgartens beigetragen.“ Die Geehrte sei seit 2008 stets Ansprechpartnerin für das Team, für die Eltern und die Kirche als Träger gewesen, habe sich um die Anmeldungen und Abrechnungen gekümmert. Da Renner das Amt jetzt abgebe, wolle man ihr „für die Zeit, das offene Ohr und den ganzen Papierkram danken“, um den sie sich gekümmert habe, danken, erklärte die Pfarrgemeinderatsvorsitzende.

Ein herzliches Dankeschön richtete Ismail auch an die Feuerwehr. Ohne deren Einsatzbereitschaft wäre so manche Veranstaltung überhaupt nicht möglich, betonte sie.



**Engagieren sich** (v. l.): Fabian Fellermeier, Gertraud Renner, Andrea Ismail und Roland Röhling.

FOTO: VRONI VOGEL

Stellvertretend fürs ganze Team wurden die beiden Kommandanten Roland Röhling und Fabian Fellermeier geehrt.

„Ich war mir jetzt nicht sicher, ob ihr euch über Blu-

men gefreut hättet“, sagte Ismail augenzwinkernd zu den beiden Feuerwehrmännern. Für die ganze Truppe gab's stattdessen einen „kleinen Durststiller“ in Form eines Bierfasses.

vev